

ちーむ

TAKANISHI

平成30年 6月22日（金）

尾道市立高西中学校生徒指導部

梅雨の季節に入り、蒸し暑い日が続いています。練習練習の毎日だった体育大会も終え、次は、6月27日（水）～6月29日（木）に行われる期末テストに向けて、切り替えてやっていかなくてはなりません。3年生は、各高等学校のオープンスクールが始まり、希望校や興味がある学校へ行って説明を聞いたり、体験学習・体験入部をしています。定期テストは、入試の合否を左右する一部（内申点）でもありますから、1年生のときから真剣に取り組んでいかなくてはなりません。来週から始まる期末テストへ向けて、しっかり頑張っていきましょう。

笑顔の体育大会！

6月16日（土）第70回の体育大会が行われました。6月4日（月）から練習が始まりましたが、前半は雨の日が多く、思うように練習できませんでした。後半は晴天に恵まれ、3年生の生徒会や団長・副団長、実行委員、各種目のリーダーを中心に、いい練習ができました。



今年の体育大会の特徴は、何といても『笑顔』です。練習中も本番も楽しそうで、真剣ななかにも『笑顔』が見られる体育大会でした。3年生のリーダー達が、自分達で練習を計画し、先生の手を借りず自分たちでやり切ろうとする姿勢から、みんなが充実感や満足感を味わえたのではないかと思います。生徒達の『自主性』が育った体育大会だったと思います。

また、今までになく『応援』も盛り上がっていました。特に部活対抗リレーや色別対抗リレーの時には、サッカー部が中心となって、多くの生徒と一緒に楽しそうに応援していました。とても温かさを感じる光景でした。



1年生：ホールインワン



3年生：タイヤ奪い



2年生：あの頂上を目指せ

体育大会の練習期間中は、競技の練習だけでなく、生活目標の『時を守り 場を净め 礼を正す』を実践していきました。①集合に遅れない ②服は畳んで机の上は何もない状態に ③椅子は中へ入れる ④服装をきちんとする ⑤返事・挨拶を元気よくするなどやり直しや指導をしながら、ほとんどの生徒が意識してできるようになりました。

土曜夜店について

尾道の駅前商店街で『土曜夜店』が始まっています。行くにあたって次のことに気を付けてください。PTAの社会補導委員の方が、『土曜夜店巡廻補導』を行っています。

- (1) トラブルに巻き込まれないように気をつけ、他校の生徒とは関わらない。
- (2) 午後9時までは、本通りを出て帰る方向へ進む。
- (3) 帰る途中で寄り道をしない。
- (4) 保護者同伴が望ましい。

スクールカウンセラーの相談について

- (1) 時間 10:05～16:50
- (2) 対象 生徒, 保護者
- (3) 申込み 原則担任を通して予約。カウンセラー室直通電話 46-6134
- (4) 相談日 7月4日(水) 7月11日(水)

SOSをすることも 大切な『力』です。

いじめなど何か困ったことがあれば、保護者や先生に相談しましょう。言いにくい場合は他の機関へ相談することもできます。SOSを出すことも大切な『力』です。

24時間子ども相談SOSダイヤル 0120-0-78310

LGBT(性的指向など)に関する相談 082-207-3130

通信を見られて、意見や感想をお寄せ下さい。

()年()組()番()

No. 5